
ЦИ
Ф
РА

У вас есть новость? 
Вы обладаете 
интересной 
информацией 
или стали очевидцем 
необычного? 
Позвоните по номеру

2-10-58, 2-13-74.
Наши группы 
в социальных сетях:

odnoklassniki.ru/gazetasel
vk.com/boguchar36

Богучарская общественно-политическая газета выходит с марта 1917 года

4 630010 260727 2 1 0 1 3

Сельская

НОВЬ
№ 21 (11672) вторник 30 марта 2021 г. 

16,4
км дорог планируется 
отремонтировать 
в Богучарском районе 
в 2021 году
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#БЕРЕГИТЕ 
СЕБЯ И СВОИХ 
БЛИЗКИХ!

Стартовал конкурс 
на  самое красивое 
село
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  Пенсионерка Нина Пешикова пришла на консультацию в отделение ПФР в Богучаре

Что изменится в жизни россиян с первого апреля 2021 года

О чем 
богучарцы 
спросили главу 
района
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Социальные пенсии повысят

По просьбе читателей редакция «СН» 
подготовила обзор некоторых законода-
тельных актов, которые начнут действо-
вать с 1 апреля и в определенной степени 
затронут интересы граждан. О главных 
нововведениях апреля читайте в мате-
риале корреспондента районной газеты.

Повышение социальных пенсий
Традиционно в апреле каждого года в 

России индексируются социальные пенсии 
и пенсии нескольких категорий федераль-

ных льготников. На эти цели из госбюдже-
та будет выделено 12,8 млрд рублей. Ин-
дексацию задумывали провести на уровне 
2,6%. Однако из-за увеличения в прошлом 
году такого показателя, как прожиточный 
минимум пенсионера, который принима-
ется при расчете, ее размер планируется 
поднять до 3,4%. Есть три вида социаль-
ных пенсий: по старости, инвалидности и 
потери кормильца, и назначаются они на 
пять лет позднее, чем страховые пенсии.

В результате проведения индексации 
средний размер социальной пенсии в Рос-
сии с 1 апреля 2021 года составит 10183 

рубля. Если у граждан сумма этой меры 
социальной поддержки меньше прожиточ-
ного минимума пенсионера в регионе, то 
им полагается социальная доплата, позво-
ляющая увеличить пенсионное обеспече-
ние до этого уровня.

– С 1 апреля 2021 года подлежат ин-
дексации на коэффициент 1,034 раз-
меры пенсий, установленные по нор-
мам федерального закона «О госу-
дарственном пенсионном обеспе-
чении в Российской Федерации», 

Определились лучшие 
баскетболисты
На базе СОК «Юность» прош-
ли соревнования по баскетболу 
среди юношей и девушек 2006-
2007 годов рождения в рамках 
спартакиады школьников Бо-
гучарского района. Среди юно-
шей победу одержала коман-
да Богучарской школы №2, «се-
ребро» завоевали баскетболи-
сты из Подколодновской шко-
лы, а «бронзу» – представите-
ли Луговской школы. Всего уча-
ствовало пять команд. Среди 
девушек соревновались лишь 
две команды. Первое место за-
няли ученицы Дьяченковской 
школы, на втором – спортсмен-
ки Богучарской школы №2. Ко-
манды наградили грамотами и 
кубками.

COVID-19 выявили более 
чем у 2500 богучарцев

В Богучарском районе с начала 
пандемии выявлено 2513 слу-
чаев заражения новой корона-
вирусной инфекцией. Об этом 
корреспонденту «СН» сообщи-
ли в районной больнице в по-
недельник, 29 марта. Избави-
лись от заболевания уже 2419 
человек. Под наблюдением ме-
дицинских работников в настоя-
щее время находятся 56 наших 
земляков. 



– сказала руководитель клиентской 
службы ПФР в Богучарском районе На-
талья Толчеева. – Наша служба нахо-
дится в высокой степени готовности, и 
как только будет подписано соответству-
ющее постановление, мы начнем пере-
расчет пенсий.

Новые правила сдачи 
экзаменов на водительские 
удостоверения

Будет отменен один экзамен – провер-
ка первоначальных навыков управления, 
то есть так называемая «площадка». Ее 
элементы войдут в практический экза-
мен, где будут проверять умение парко-
ваться, двигаться задним ходом, трогать-
ся в горку в реальных дорожных услови-
ях. «Площадка» сохранится для мотоци-
клов и мопедов, потому что для них эк-
замен в городе не предусмотрен. А так-
же для грузовиков и автобусов, так как 
для проверки некоторых навыков в ре-
альной обстановке не найти такого сво-
бодного пространства.

На практическом экзамене будет про-
веряться умение кандидата в водители 
двигаться с максимальной разрешен-
ной скоростью, с тем, чтобы потом вы-
пущенный на дорогу с правами водитель 
не «полз» в крайнем левом ряду, созда-
вая помехи и аварийные ситуации. Кан-
дидаты в водители теперь будут знать 
только улицы, на которых проведут про-
верку их навыков и умений.  Экзамена-
ционный маршрут заранее известен не 
будет. Это исключит возможность его за-
учивания наизусть и «натаскивание» на 
него будущих водителей. В число гру-
бых нарушений, из-за которых провер-
ка прекращается, а кандидат в водите-
ли отправляется доучиваться с оценкой 
«не сдал», добавлены непристегнутый 
ремень безопасности и пользование те-
лефоном. Также вводится процедура ан-
нулирования результатов экзамена, если 
кандидат его оспорит, или в случае выяв-
ления нарушений в ходе его проведения.

Начисление пособий на детей 
от 3 до 7 лет

Введенные в 2020 году детские посо-
бия для малоимущих семей пересматри-
ваются. Часть семей сможет претендо-
вать на увеличение этого пособия, а у 
некоторых родителей право на выплату 
могут отнять.

Увеличение ждет те семьи, в которых 
получение такого пособия на детей от 3 
до 7 лет не позволяет повысить средне-
месячный доход до одного прожиточного 
минимума на каждого члена семьи. По-
собие может вырасти в полтора, а если 
необходимо, то и в два раза. Лишить-
ся выплаты могут «подозрительно бед-
ные» родители. Такие, что предостав-
ляют справки о небольшом доходе, но 
при этом владеют дорогостоящим иму-
ществом. Например, сравнительно но-
вым автомобилем с мощным двигате-
лем. Право на перерасчет таких посо-
бий в сторону увеличения возникает с 1 
января 2021 года. Но подать заявление 
родители смогут только в апреле. Если 
право подтвердится, то семьи получат 
доплату за первые месяцы года.

Жилищные субсидии вновь 
ограничили по времени

С 1 апреля 2021 года жилищные суб-
сидии на оплату коммунальных услуг 
снова будут действовать ровно полго-
да с момента предоставления необхо-
димых документов. Возобновляется дей-
ствие соответствующего положения, ко-
торое приостановили на один год с апре-
ля 2020 года. До 1 апреля данные субси-
дии продлевались в беззаявительном по-
рядке. Следует отметить, что граждане, у 
которых срок предоставления субсидии 
истекает в период с 1 января по 1 апреля 
2021 года, смогут получить господдерж-
ку в прежнем размере на последующие 
шесть месяцев без подачи заявлений и 
документов.

Изменения для работников 
старше 65 лет

С начала апреля прекратится особый 
порядок выдачи больничных листов ра-
ботникам старше 65 лет из-за распро-
странения коронавируса в России. Так, 
не переведенные на удаленную работу 
россияне старше 65 лет отныне не смо-
гут получить электронный больничный в 
связи с самоизоляцией. 

Вместе с этим Правительство РФ ре-
комендует работодателям переводить 
пожилых сотрудников на «удаленку» в 
приоритетном порядке.

Предустановка российского 
программного обеспечения

В апреле 2021 года электронные 
устройства будут продаваться с преду-
становленным отечественным программ-
ным обеспечением (ПО). Постановле-
ние правительства коснется лишь гад-
жетов, которые произведены начиная с 
этой даты. 

Под предустановку российского про-
граммного обеспечения подпадают 
смартфоны, планшеты, телевизоры, а 
также ноутбуки и персональные компью-
теры. Для потребителя такое нововве-
дение может обернуться ростом цен на 
электронные товары.

Ввод единой минимальной 
цены на сигареты

Подписанный Президентом России до-
кумент с 1 апреля устанавливает единую 
минимальную цену, ниже которой табач-
ная продукция не может быть продана по-
требителям. При этом будет запрещена 
продажа такой продукции по максималь-
ным розничным ценам, установленным 
ниже действующей единой минимальной 
цены. Отмечается, что единая цена на 
сигареты будет рассчитываться на осно-
ве минимального значения ставки акци-
за на пачку сигарет, ставки НДС и повы-
шающего коэффициента. Исходя из та-
кого расчета, цена пачки сигарет не мо-
жет стоить меньше 108 рублей.

Ограничения для ломбардов
С 10 апреля 2021 года часть ломбар-

дов в России может лишиться права вы-
давать потребительские займы. Не смо-
гут такие заведения и увеличивать сроки 
исполнения обязательств по заключен-
ным ранее договорам. Под ограничение 
попадают те ломбарды, которые внесе-
ны в госреестр до 10 января 2021 года. 
Им нужно пройти регистрацию в этом ре-
естре по новым правилам.

Туристический кэшбек
Стартует третий этап программы ту-

ристического кэшбека. Государство уже 
выделило на него 2 млрд рублей. В рам-
ках программы можно вернуть 20% стои-
мости тура по России (но не более 20000 
рублей). Минимальная продолжитель-
ность тура, который подпадает под про-
грамму – две ночи. Стоимость не огра-
ничена ни по минимальной, ни по мак-
симальной границе. Ограничена толь-
ко величина выплаты. Важный нюанс 
программы – тур должен быть оплачен 
с карты российской платежной системы 
«Мир». Выплата кэшбека производится 
автоматически в течение пяти дней с мо-
мента оплаты поездки. Приобретать пу-
тевки можно будет вплоть до 15 июня, 
а отправиться в поездку – до 30 июня 
2021 года.

Сергей МАЛЬЦЕВ
Фото автора
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По материалам РИА «Воронеж».
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  Перерасчет социальных  пенсий начнется 1 апреля

Социальные пенсии повысят
За 1 млн рублей поборются 
самые красивые села 
области

Муниципальный этап конкурса «Са-
мое красивое село Воронежской об-
ласти» начался 20 марта. Органи-
затором выступили региональные 
власти, сообщила пресс-служба 
облправительства.
Подать заявки на участие могут 
села, деревни, слободы, поселки, 
хутора и станции, за исключени-
ем райцентров, до 1 июля. Конкурс-
ная комиссия оценит особенности 
застройки, наличие достопримеча-
тельностей и въездной группы, осо-
бо охраняемых природных террито-
рий или привлекательных природ-
ных объектов, оригинальность озе-
ленения и другие критерии и отбе-
рет семь участников. Отобранные 
конкурсанты попадут в интернет-
голосование, которое пройдет с 
25 сентября по 25 октября. Итоги 
подведут в конце ноября 2021 года. 
Победитель конкурса получит 
1 млн рублей, оставшиеся призе-
ры – по 150 тыс. В 2020 году глав-
ный приз получил поселок Отрад-
ное Новоусманского района. 

Ко Дню знаний в регионе 
запланировали привить 
от COVID-19 более 
1,1 млн человек
К 1 июня 2021 года число иммуни-
зированных от COVID-19 жителей 
области должно достичь 880 тыс., а 
к 1 сентября в регионе должен за-
вершиться план вакцинации: при-
вивку от ковида должны получить 
1 млн 148 тыс. человек. 
Об этом сообщил областной опе-
ративный штаб по борьбе с коро-
навирусом 25 марта. На заседа-
нии оперштаба и.о. губернатора Ви-
талий Шабалатов поручил усилить 
контроль над ходом вакцинации со-
трудников предприятий и прове-
сти разъяснительную работу с жи-
телями.

Безбилетников до 16 лет 
запретили высаживать 
из автобусов в регионе

Водители региона не смогут выса-
живать из общественного транс-
порта детей до 16 лет за неопла-
ту проезда. Необходимые измене-
ния в закон «Об организации транс-
портного обслуживания населения 
Воронежской области автомобиль-
ным транспортом общего пользо-
вания» внесли депутаты региональ-
ного парламента, сообщила пресс-
служба облдумы 26 марта.
Новые положения разработали 
председатель Воронежской облду-
мы Владимир Нетесов и депутаты 
Владимир Верзилин, Николай До-
мнич, Людмила Ипполитова, Влади-
мир Ключников в рамках приведе-
ния областного законодательства в 
соответствие федеральному. 



Первые ростки фермерства в районе, 
как и во всей Российской Федерации, 
стартовали в начале 1990 годов, ког-
да был снят запрет с частной формы 
ведения товарного сельского произ-
водства. В этом году исполняется ров-
но 30 лет, как в нашем районе появи-
лись первые фермерские хозяйства. 
«СН» запланировала серию публика-
ций о родоначальниках фермерского 
движения в Богучарском районе. Се-
годня рассказ о том, кто первым полу-
чил юридическое подтверждение то-
го, что он может вести товарное сель-
ское производство в новых рыноч-
ных условиях – главе крестьянско-
фермерского хозяйства «Колосок» 
Василии Алещенко.

Начинал с 32 га
До того, как прийти в фермерство, жи-

тель Богучара Василий Алещенко успел 
поработать шесть лет на заводе «Элек-
троника», затем почти столько же вре-
мени «крутил кино» в сельском клубе на 
Залимане. По его словам, скажи ему в те 
годы, что он вскоре будет вести частное 
сельхозпроизводство недалеко от рабо-
чего места сельского киномеханика – ни-
когда бы не поверил. К тому же, честно 
говоря, пошел Василий в систему кино-
фикации из-за того, что ему пообеща-
ли за это предоставить квартиру. Когда 
принимал решение о создании частно-
го сельского хозяйства, о вожделенной 
квартире уже не думал. 

– Я благодарен за поддержку своим 
близким, родителям, тестю с тещей. Хотя 
им и пришлось изрядно поволноваться, 
особенно в первое время. Боялись воз-
можного отката реформ. К тому же, чего 
скрывать, мало, кто верил в мой успех. 
Конечно, я тогда, что называется, ухо-
дил в неизвестность, ведь никто не знал, 
как история с фермерством будет даль-
ше развиваться, – говорит Василий Але-
щенко.

В конце февраля 1991 года он напи-
сал заявление в земельный комитет о вы-
делении земли для ведения фермерско-
го хозяйства. На ближайшем заседании 
Василию выделили 32 га на участке, где 
планировали размещать городскую свал-
ку. После этого он обратился за помощью 
в областную фермерскую ассоциацию. В 
рамках так называемого «Силаевского 
миллиарда», по фамилии тогдашнего ру-
ководителя правительства РФ, он полу-
чил практически беспроцентный кредит 

на сумму 150 тыс. рублей. За эти денеж-
ные средства он приобрел комбайн «Ени-
сей», трактор Т-40, грузовой автомобиль 
ГАЗ-53, различный прицепной инвентарь. 
Семена удалось достать в колхозе име-
ни Калинина. На 32 га он посеял озимую 
пшеницу. Летом будущего года начина-
ющий фермер получил урожайность бо-
лее 30 ц/га, что по тем временам счита-
лось большим достижением. 

Довелось пообщаться 
с Юрием Черниченко

Во многом определяющим для Васи-
лия Алещенко стало участие во втором 
съезде Ассоциации крестьянских (фер-
мерских) хозяйств и сельскохозяйствен-
ных кооперативов России (АККОР). Об-
щаясь с представителями власти, кол-
легами из разных регионов страны, уче-
ными, творческими работниками он при-
шел к выводу, что политические, а вме-
сте с ними и экономические перемены в 
стране, – это всерьез, потому нужно ве-
рить в свои силы и проявлять упорство. 

– Об этом мне удалось погово-
рить на съезде с известным в те годы 
публицистом-аграрием Юрием Черни-
ченко. В составе группы воронежских 
фермеров также обменялись мнениями 
с министром сельского хозяйства Вик-
тором Хлыстуном. Забавно, что в тот же 
день по центральному телевидению про-
шел сюжет со съезда, в котором меня 
показали крупным планом, – вспомина-
ет события начала своего фермерства 
Василий. 

В планах – органическое 
земледелие

Более десяти лет назад на въезде в ху-
тор Перещепное фермер Алещенко обу-
строил машинный двор, рядом с ним на-

ходятся два бывших коровника,  переобо-
рудованных под складские помещения. В 
этом году планирует завершить установ-
ку еще одного склада. В обработке у него 
сейчас 1500 га земли, из которых 1200 – 
пашня. В хозяйстве трудятся десять че-
ловек, поэтому он, можно сказать, основ-
ной на сегодня работодатель в хуторе.

– Есть желание заняться восстановле-
нием отрасли животноводства, вот толь-
ко еще не решил, какое развивать на-
правление – молочное или мясное. Так-
же в планах выращивание растениевод-
ческой продукции органического про-
изводства. Буду использовать методы, 
которые не вредят окружающей среде, 
– рассказал он.

Самый лучший трактор
На вопрос – все ли получилось из на-

меченного за годы фермерства – Васи-
лий Алещенко ответил:

– Можно сказать, что почти все. Хотя 
есть у меня мечта – заиметь самый со-
временный, высокопроизводительный и 
энергонасыщенный трактор в мире. Тот, 
который я приобрел 30 лет назад, еще 
в рабочем состоянии, но это скорее уже 
как семейная реликвия, – поделился сво-
ими мечтами  с обозревателем газеты 
родоначальник фермерства в районе.

Остается добавить, что Василий Але-
щенко не один созыв является депутатом 
районного Совета народных депутатов, 
совместно с общественниками хутора 
Перещепного принимает участие в бла-
гоустройстве сельской территории. Уча-
стие в юбилейном 25 съезде АККОР, где 
на конкретных фактах и примерах гово-
рилось о значении фермерского уклада 
в нашей стране, о том, что он стал соци-
альной опорой возрождения российско-
го села, еще раз  подтвердило его уве-
ренность в выборе правильного пути в 
далеком 1991 году. 

Владимир ГЕРУСОВ
Фото автора

Получила награду
Руководитель районной детской ор-
ганизации «Надежда», учитель на-
чальных классов Богучарской сред-
ней школы №1 Анна Третьякова по-
лучила Благодарность департа-
мента образования, науки и моло-
дежной политики Воронежской об-
ласти. Так был отмечен ее личный 
вклад в развитие Российского дви-
жения школьников на территории 
региона. Члены организации «На-
дежда» в прошлом году приняли 
активное участие в Международ-
ном фестивале «Детство без гра-
ниц», который является автори-
тетной социальной площадкой для 
представителей разных поколений. 

Ипотека по-новому

С 1 января 2021 года внесены из-
менения в правила предоставле-
ния субсидий, на основании кото-
рых работает «Сельская ипотека». 
Как сообщила заместитель началь-
ника межмуниципального отдела 
Росреестра по Павловскому, Богу-
чарскому и Верхнемамонскому рай-
онам Татьяна Корнеева, запреще-
но покупать жилье в рамках данной 
госпрограммы в домах выше пя-
ти этажей, а материнский капитал 
разрешено использовать для опла-
ты первоначального взноса. Так-
же необходимо зарегистрировать-
ся по месту жительства в приобре-
таемом жилье в срок до 180 дней 
после оформления права собствен-
ности на эту недвижимость и сооб-
щить об этом банку.

Обыграли «Шахтер»

Богучарская команда «Темп» фут-
болистов 2012-2013 годов рож-
дения приняла участие в турни-
ре, который прошел в Каменске-
Шахтинском Ростовской области. 
Как рассказал тренер Олег Плуж-
ников, в соревнованиях выступали 
шесть команд. Богучарцы одержа-
ли две победы и четыре раза усту-
пили. Следует отметить победу над 
«Шахтером» из Донецка со счетом 
4:0. По словам тренера, богучарцам 
не всегда хватало слаженности.

Осудили троих жителей 
районного центра
Богучарский районный суд вынес 
обвинительный приговор в отноше-
нии троих жителей города Богучара 
49 лет, 63 лет и 55 лет по ст. 222.1 
УК РФ. Мужчины незаконно вели 
раскопки на территории Залиман-
ского поселения весной 2020 года. 
Корпуса обнаруженных артилле-
рийских снарядов времен ВОВ они 
планировали распилить и сдать в 
пункт приема металлолома за де-
нежное вознаграждение. На при-
домовом участке одного из богу-
чарцев правоохранители обнару-
жили 35 боеприпасов. Их изъяли и 
уничтожили. Подсудимые призна-
ли свою вину и получили по четы-
ре года лишения свободы условно с 
испытательным сроком три года. 
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330 ЛЕТ ФЕРМЕРСТВУ В РАЙОНЕ

НОВОСТИ

  Трактор, с которого все начиналось

Василий Алещенко: «Хочу купить 
самый лучший трактор!»
За тридцать лет богучарский фермер увеличил 
площадь обрабатываемых земель в 50 раз

  Василий Алещенко проводит последние приготовления перед весенним севом
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Во вторник, 23 марта, состоялась пря-
мая линия с главой Богучарского района 
Валерием Кузнецовым. Ему было зада-
но больше 40 вопросов. Земляки инте-
ресовались ремонтом дорог, строитель-
ством фельдшерско-акушерских пун-
ктов. Также спрашивали, когда в райо-
не появятся рабочие места, почему от-
менили маршрутки в некоторые села и 
о многом другом. Приводим ответы на 
вопросы, заданные Валерию Василье-
вичу непосредственно на прямой линии, 
а также заранее в группах «СН» в соцсе-
тях и по телефону редакции. 

Про здравоохранение
Алексей Иванович:
– Слышали, что губернатор Воронеж-

ской области сделал прививку от коро-
навируса, а вы, Валерий Васильевич, бу-
дете ее делать? И не боитесь ли, что она 
может быть опасна?

– Я обязательно буду делать прививку 
вместе с супругой в соответствии с показа-
ниями врачей. Всех жителей района тоже 
призываю последовать моему примеру!

Инна Робышева:
– В последнее время большое внима-

ние на федеральном уровне уделяется 
ФАПу в селе Журавка, вверенного вам 
района, Валерий Васильевич. Объясни-
те, пожалуйста, а когда в селе Старото-
лучеево будет хотя бы минимальное ме-
дицинское обслуживание? Медработни-
ка, насколько мне известно, давно нет, 
и приходится жителям обращаться или 
в Подколодновский ФАП или в Богучар-
скую ЦРБ. А чтобы добраться до города 
Богучара, за 25 км, необходимо болею-
щему воспользоваться такси и оплатить 
350 рублей в один конец. Прошу разо-
браться в данном немаловажном для жи-
телей района вопросе. Хочется верить, 
что не придется опять обременять на-
шими проблемами федеральное руко-
водство.

– Да, я знаю, что должность фельдше-
ра в Старотолучеево вакантна. Желающие 
богучарцы могут обратиться в отдел ка-
дров районной больницы, чтобы подать за-
явку на целевое обучение в медицинских 
учреждениях области с последующим тру-
доустройством в этот ФАП. Также человек 
при устройстве на работу в Старотолучее-
во может поучаствовать в программе «Зем-
ский фельдшер». На текущий момент ЦРБ 
подбирает кадры для Старотолучеевско-
го ФАПа.

Как мне сообщил главный врач Богу-
чарской районной больницы, на апрель-
декабрь 2021 года запланирован выезд 
мобильных медицинских бригад, которые 
будут оказывать помощь жителям сел, в 
том числе и Старотолучеево. Кроме того, 
по установленному графику, организованы 
выезды врача и средних медицинских ра-
ботников Подколодновской врачебной ам-
булатории для оказания первичной меди-
цинской помощи жителям Старотолучеево. 

Добавлю также, что строительство 
фельдшерско-акушерских пунктов в Богу-
чарском районе ведется планово, по согла-
сованию с департаментом здравоохране-
ния Воронежской области. Местная власть, 

опять же – по согласованию с облздравом, 
отвечает за подведение инженерных се-
тей к ФАПу, а также за благоустройство 
прилегающей территории. Все остальное, 
в том числе и финансирование строитель-
ства – осуществляет область. ФАП в Жу-
равке должны были ввести в эксплуатацию 
в прошлом году, но, к большому сожале-
нию, подрядчик, занимающийся строитель-
ством, оказался недобросовестный, план 
был сорван. Кстати, этот подрядчик сорвал 
заказы по всей области. В этом году об-
ластные структуры вновь направили сред-
ства на завершение строительства данно-
го медицинского объекта. 

В целом, строительство ФАПов в нашем 
районе идет без задержек, согласно опре-
деленному порядку. 

Герман:
– Наши сельчане часто бывают в рай-

онной больнице и сталкиваются со мно-
жеством различных проблем. Не буду их 
перечислять, потому что об этом уже не 
раз говорилось. Будет ли там менять-
ся что-то в лучшую сторону? Спасибо!

– Конечно, будет, уже меняется. В 2020 
году окончен ремонт детского поликли-
нического отделения, доукомплектована 

материально-техническая база. Также в 
прошлом году сделан первый этап ремон-
та «взрослой» поликлиники, установлены 
пластиковые окна, заменены потолки, пол. 
В текущем году будет закончен ремонт на 
первом этаже. Закуплена мебель, инфо-
маты, телевизоры. Будет обустроена реги-
стратура, уже приобретены стойки ресеп-
шен, шкафы, стеллажи. Ну и, конечно же, 
ежегодно в район приходят молодые вра-
чи, что не может не радовать. 

Екатерина:
– Здравствуйте! Уважаемый Валерий 

Васильевич, я хочу поднять не очень 
приятную тему, однако при этом важ-
ную. Часто в нашем городе Богучаре 
вижу людей, мягко говоря, с психиче-
скими отклонениями. Один ходит по ули-
цам, как неприкаянный, и завидев возле 
себя человека, начинает кричать и ма-
териться, есть и другие, которые бубнят 
что-то себе под нос, дергаются. Это жут-
ко. Понимаю, что они не причинили ни-
кому вреда, но это пока не причинили. 
А вдруг, в одночасье все изменится? Вы 
не задумывались над этим? Может, как-
то изолировать их от общества? Под-
лечить?

– Диспансерное наблюдение за лицами, 
состоящими на учете у врача-психиатра, 
проводится согласно утвержденным тре-
бованиям. Решения лишить человека сво-
боды или ограничить в действиях прини-
маются в судебном порядке. Отмечу, что 
жители района, признанные недееспособ-
ными, имеют опеку. При ухудшении их со-
стояния нужно сразу же сообщать лечаще-
му врачу-психиатру и сотруднику полиции. 
При необходимости стационарного лечения 
незамедлительно оказывается помощь и 
транспортировка пациента. 

Про дороги

Ирина Салова:
– Здравствуйте, когда же будут при-

няты меры по улучшению дорог в селах, 
дети в школу приходят грязные!

– Работы по ремонту дорог ведутся еже-
годно. В силу определенных обстоятельств 
мы не можем охватить за один год все на-
селенные пункты. Главы поселений вно-
сят предложения по поводу того, где необ-
ходимо провести дорожные работы. Мы в 
администрации района по этим предложе-
ниям готовим распоряжение по распреде-
лению финансирования в селах, формиру-
ем списки. Уже разработан план работ на 
2021-2023 годы. Планируется выполнить 
ремонт 43 километров автомобильных до-
рог в населенных пунктах района. На эти 
цели будет направлено 200 миллионов ру-
блей (субсидии из дорожного фонда Воро-
нежской области и муниципального дорож-
ного фонда). В текущем году в планах отре-
монтировать 16,4 километра дорог. 

В. П.:
– Когда дорога будет на улице Степ-

ной в селе Залиман? Вы в прошлый раз 
обещали, но воз и ныне там.

– Как мне сообщил глава Залиманско-
го поселения Сергей Анатольевич Лунев, в 
настоящее время на улице Степной строит-
ся несколько домов, подводятся инженер-
ные подземные коммуникации (газ, вода). 
Как только активная фаза застройки будет 
завершена, рассмотрим вопрос асфальти-
рования дороги. 

Александр Голбан:
– Здравствуйте! Планируется ли 

когда-нибудь строительство тротуара в 
селе Вервековка? Людям негде ходить, 
только по проезжей части. (Подобный 
вопрос задала Оксана Левченко. – Прим.
ред.).

Дорога по улице Пролетарской находит-
ся в ведении департамента дорожной де-
ятельности Воронежской области. Адми-
нистрация Поповского поселения, в кото-
рое входит село Вервековка, обращалась 
в департамент дорожной деятельности с 
просьбой включить строительство тротуа-
ра в план дорожных работ. Однако до на-
стоящего времени положительный ответ 
из области не получен. В настоящее вре-
мя вопрос находится в решении.

Лилия Власенко:
– Здравствуйте! Валерий Василье-

вич, обращаюсь к вам от всех жителей 
улиц Дачной и Береговой города Богуча-

Валерий Кузнецов: «Я обязательно буду 
к чему призываю и всех богучарцев»
Глава района ответил на вопросы читателей «СН» во время прямой линии



ра. Хотим вас пригласить в гости к нам, 
если, конечно, сможете добраться. Мы 
добираемся домой по колено в грязи, на 
машине не проехать – увязнет. По это-
му поводу и вопрос: когда же у нас бу-
дет асфальт?

– Я отлично знаю о вашей проблеме. 
Работы будут выполнены в текущем году, 
если получим дополнительную субсидию 
из дорожного фонда Воронежской обла-
сти. Либо работы будут сделаны за счет 
средств экономии, которая может образо-
ваться в ходе проведения конкурсных про-
цедур по выбору подрядных организаций. 

Светлана Лашина: 
– Здравствуйте! Валерий Василье-

вич, скажите, пожалуйста, когда поло-
жат дороги в селе Травкино? По пере-
улкам дети ходят в школу по грязи. Вро-
де бы, одно сельское поселение – Рад-
ченское, но где-то тротуары положили 
и асфальт в каждом переулке, а в Трав-
кино – грязь по колено.

– Хочу опять же отметить, что план до-
рожных работ формируется по предложе-
ниям глав поселений. В 2021-2023 годах 
планируется отремонтировать дороги по 
улицам Пугачева, Чехова, Малаховского, 50 
лет Победы, переулку Островского в селе 
Радченское, а также по улице Октябрьская 
в селе Криница. Вопрос корректировки пла-
на в части включения в него работ по ре-
монту дорог в вашем селе Травкино, будет 
проработан с главой Радченского поселе-
ния Николаем Алексеевичем Рыбянцевым.

Светлана:
– Здравствуйте! Я вам и в прошлый 

раз писала, но сдвигов никаких. На ули-
це Гагарина села Купянка дорога в от-
вратительном состоянии. Прошу вас 
один раз проехать по ней и посмотреть, 
каково это. Я – многодетная мать, каж-
дый день вожу детей в школу и в садик, 
от машины уже одно название осталась. 
Но делать дорогу, по-моему, никто не со-
бирается, каждый год только одни обе-
щания.

– Насколько мне известно, ваша улица 
не внесена в план дорожных работ на 2021-
2023 годы. Планируется отремонтировать 
только дороги по улицам Новая и Мичури-
на. Если получится скорректировать план и 
внести вашу улицу, то отремонтируем обя-
зательно. 

Светлана:
– Здравствуйте! Посмотрите, пожалуй-

ста, что сделали с дорогой от трассы до 
села Лебединка. Строится платная доро-
га, а дорога в село просто уничтожена. 
Получается, до жителей села всем дела 
нет. Как по такой дороге сможет экстрен-
но доехать скорая или пожарные?

– Я разделяю ваше возмущение. Дей-
ствительно, дорога разрушена из-за того, 
что по ней движется грузовой транспорт 
ООО «Трансстроймеханизация», задей-
ствованный в реконструкции федераль-
ной трассы М-4 «Дон». Упомянутая орга-
низация будет проводить ремонтные рабо-
ты разрушенных участков дороги к селу Ле-
бединка, а когда строительство автомаги-
страли будет полностью завершено, вашу 
дорогу и вовсе отремонтируют капитально. 

Олег Когтев:
– Уважаемый Валерий Васильевич, 

мы, жильцы переулка Халтурина села 
Залиман, просим вас выделить несколь-
ко машин с крупным щебнем и трактор 
для укрепления дороги нашего переулка. 
Весной и после каждого дождя она при-
ходит в негодность, грязь по колено, за-
стревают машины, дети не могут гулять, 
кататься на велосипедах. У нас прожива-
ют в переулке пожилые люди, некоторые 
прошли Великую Отечественную войну, 
они не могут даже выйти на улицу погу-
лять. Просим вас взять под личный кон-
троль данный вопрос и решить пробле-
му в ближайшее время. Со своей сторо-
ны, обещаю осветить в богучарских со-
циальных сетях проделанную вами ра-
боту. Спасибо. (Подобный вопрос зада-
ли Ирина Ткачева, Сергей Чечет, Людми-
ла Данцева. – Прим.ред.)

– Дорогу отремонтируем в текущем году. 
Надежда Тимофеева:
– Мы живем в селе Расковка. У нас 

здесь вообще нет дорог. Выехать и зае-
хать в наше село нереально. Только если 
на танке. Дорога «убитая» просто. Му-
сор из-за этих дорог не забирают у нас 
уже три недели, он стоит под дворами (а 
ведь мы за него платим). Что за беспре-
дел и халатность? Здесь также живут 
люди: пожилые, дети, много молодых 
семей. Элементарно в такую погоду не 
выехать, ни в сад, ни на работу. Скорая 
и то не проедет по такой дороге в селе 
Расковке. Сами приезжайте и посмотри-
те. Детям летом гулять невозможно, да 
и взрослым тоже. Кругом – ямы, колеи. 
А после дождя – грязь и лужи. Надеюсь, 
примут меры в ближайшее время.

– Надежда, я понимаю вас. Но и вы пой-
мите, что все сразу дороги мы не можем 
отремонтировать, у нас просто на такие 
объемы работы нет ни средств, ни техни-
ки. Но вместе с тем, работы ведутся. Пом-
ним о каждом населенном пункте. В теку-
щем году планируется выполнить ремонт 
участка автомобильной дороги протяжен-
ностью 650 метров от дома №1 до дома 
№13 по улице Шевченко села Расковка. 
Если нам дополнительно выделят субси-
дию, будет отремонтирован участок про-
тяженностью 600 метров от дома №13. В 
целом, работы по этой улице планируется 
завершить в 2022 году. 

Николай Белоконев:
– Здравствуйте! Валерий Васильевич, 

скажите, пожалуйста, будет ли сдела-
на дорога на улице Молодежной нашего 
села Красногоровка? Мне и односельча-
нам очень хотелось бы, чтобы наконец, 
эта проблема решилась.

– В вашем селе, согласно плану дорож-
ных работ на 2021-2023 годы, будет отре-
монтирована дорога на улице Новая. Во-
прос корректировки плана проработаем с 
главой поселения Виктором Ивановичем 
Сыкаловым.

Людмила Кругляк:
– Добрый день! Валерий Васильевич, 

я звоню по поводу асфальтирования до-
роги на переулке Школьный села Фи-
лоново. Честно сказать, она просто не-
выносима: на прогулку с коляской вый-
ти невозможно, машины застревают. В 
прошлом году, знаю, много заасфальти-
ровали дорог и в нашем поселении, и по 
всему Богучарскому району, но до нас 
почему-то очередь не дошла. 

– Ремонт дороги на переулке Школьный 
запланирован в 2022 году.

Ольга Кулакова:
– Здравствуйте! Скажите, пожалуй-

ста, ожидается ли асфальтирование до-
роги на улице Мичурина села Купянка? 
(Подобный вопрос задала Елена Саксон-
цева. – Прим.ред.). 

– Да, она внесена в план на 2023 год. 

Сергей Комбат:
– По всему Богучарскому району нет 

тротуаров! Очень много обращений 
граждан и к главе города, и к вам, Вале-
рий Васильевич! Так может, объединить 
все программы местных ТОСов в одну, 

например – «Тротуар района 2021-2022»? 
И пускай наши чиновники докажут свою 
состоятельность по защите проекта в 
Воронеже.

– ТОС – это общественная организация, 
проекты разрабатывают сами местные жи-
тели, активисты, в соответствии с нужда-
ми их населенного пункта или улицы. Они 
же их и защищают. Не согласен с вашим 
утверждением, что в районе нет тротуаров, 
потому что это неправда. Тротуары есть и 
на большинстве улиц Богучара, и во мно-
гих селах района, а там, где их нет, будут 
строиться. В 2021-2023 годах планирует-
ся обустроить тротуары по улице Школь-
ная в Монастырщине, улицам Кирова, Ле-
нина, Советская и Белогубова в Богучаре. 

Татьяна Малахова:
– Здравствуйте! Валерий Васильевич, 

не первый сезон приходится выезжать 
на встречную полосу, чтобы объехать 
одну и ту же яму в городе Богучаре на 
улице Урицкого возле дома 22. 

– Как мне пояснил Иван Михайлович Не-
жельский, с этим вопросом в администра-
цию города не обращались, об этом, по его 
словам, свидетельствуют записи журна-
ла учета обращений, устных обращений 
тоже не было. Ремонт дороги будет произ-
веден при наступлении благоприятных по-
годных условий.

Ирина Ткаченко:
– Здравствуйте! Когда планируется 

строительство тротуара и обещанно-
го парка на территории старой детской 
площадки по улице Кирова в г. Богуча-
ре? Заранее спасибо за ответ. (Подоб-
ный вопрос задал Иван Сидоров. – Прим. 
ред.). 

– Уже заключен контракт на строитель-
ство парка на вашей улице. Как только по-
года будет благоприятствовать, работы 
начнутся. Тротуар планируется сделать 
тоже в этом году, летом. 
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делать прививку от COVID-19, 

  Ремонт дорог в районе под контролем



Про водоснабжение
Наталья Бережная:
– Я живу в Малеванном. Несколько 

месяцев не могу пользоваться горячей 
водой, она до меня не доходит.

– По информации главы Медовского по-
селения Сергея Чупракова, водоснабжение 
жителей хутора осуществляется в нормаль-
ном режиме. Проблемой отсутствия дав-
ления является засор внутреннего водо-
провода в вашем домовладении. Его нуж-
но заменить, о чем, как утверждает Сер-
гей Владимирович, вас неоднократно ин-
формировали.

Про экологию
Люда Иванова:
– Из галиевского леса регулярно вы-

возят спиленные дубы! Для спила этих 
деревьев есть какие-то основания? Ка-
кие основания были у руководства, ког-
да пилили липы там же? 

– На участках лесного фонда Богучар-
ского участкового лесничества в районе 
урочища «Галиевский лес» ведется раз-
работка лесосек. Все это осуществляется 
на основании договоров купли-продажи, 
заключенных между управлением лесного 
хозяйства Воронежской области и несколь-
ких хозяйствующих субъектов. Закончить 
работу должны в сентябре 2021 года. Кро-
ме того, в соответствии с регламентом Бо-
гучарского лесничества, ведутся рубки спе-
лых и переспелых лесонасаждений. 

Про маршрутки
Елена Рудева:
– Здравствуйте! Почему в выходные 

отменили утренние рейсы автобуса в 
село Залиман? Добираться неудобно. 

– Я понимаю вас, но и вы должны понять, 
что автопредприятие – АО «Богучарское 
АТП», занимающееся перевозками, толь-
ко за 2020 год понесло более чем 350 ты-
сяч рублей убытка на этом маршруте. Что-
бы сократить расходы, они были вынуж-
дены оптимизировать маршрут автобуса. 

Наталья Остробородова:
– Можно ли возобновить движение 

маршруток по селу Вервековка? Многие 
жители работают в городе, их дети учат-
ся там, а добираться приходится на так-
си. А это очень большие для нас деньги. 

– Опять же такие меры были приняты из-
за убытков, которые понес перевозчик (за 
2020 год – больше 100 тысяч рублей). Но, 
несмотря на это, транспортное обслужива-
ние жителей села Вервековка все же осу-
ществляется по четным числам в понедель-
ник, вторник, среду, четверг и воскресенье.

Про благоустройство
Николай:
– Как-то в районной газете писали, 

что в Монастырщине начали ремонт ста-
ринного храма. Мы, православные, так 
радовались, что постепенно христиан-

ская жизнь возрождается. А вам не из-
вестно, на каком этапе сейчас рекон-
струкция и когда она закончится?

– Вы задали очень важный вопрос. Уже 
отреставрирована центральная часть хра-
ма, установлены купола. Инициатор и ин-
вестор реконструкции церкви – москвич 
Андрей Викторович Демченко. В год пан-
демии работы по реконструкции церкви 
были приостановлены. Но, насколько мне 
известно, он имеет очень серьезные наме-
рения довести задуманное до конца. Ну а 
пока молебны и службы проходят в уста-
новленной ранее неподалеку часовне. 

Вера Кравцова:
– Когда появится освещение на ули-

це Молодежной села Дьяченково, вдоль 
двухэтажных домов, что по дороге на 
Монастырщину? Года два-три назад я 
уже задавала этот вопрос, никто не ре-
шил. И еще, если можно, поспособствуй-
те установке знака, ограничивающего 
скоростной режим, машины мчатся так, 
что страшно становится.

– С главой Дьяченковского поселения 
проработан вопрос о возможности восста-
новления сетей уличного освещения по Мо-
лодежной, определена сметная стоимость 
предполагаемых работ и возможный источ-
ник финансирования. По поводу ограниче-
ния скорости будем решать вопрос.

Карина Войнич:
– Уважаемый Валерий Васильевич, 

здравствуйте! Много хорошего делает-
ся в городе и районе, вот например, ра-
дует своим отремонтированным видом 
любимый богучарский Дворец культу-
ры! Но что же это получается, мы, богу-
чарцы, ждали его обновленным после 
ремонта, ждали концертов и праздни-
ков в новом зале, что нас будут радовать 
наши любимые артисты, но видим, что 
там идут выставки-продажи какие-то. 
Обидно нам, богучарцам, что РДК ста-
новится торговой точкой. То есть на кон-
церт туда идти нельзя из-за пандемии, 
а вот на ярмарке-продаже контрафак-
та (так указано в рекламках) толпиться 
куче народу можно? 

Где логика? Просим не превращать 
наш любимый районный Дворец куль-
туры в торговлю! Просим вас, уважае-

мый Валерий Васильевич, навести поря-
док, знаем, что вы разберетесь с этим! 
Спасибо!

– На основании указа губернатора Воро-
нежской области от 04.03.2021 года №43-
у была возобновлена работа культурно-
досуговых учреждений, с определенными 
ограничениями для посетителей. В сере-
дине апреля запланировано торжествен-
ное открытие районного Дворца культуры 
после капитального ремонта. К этому со-
бытию готовится большой концерт. Дата и 
время, конечно, будут сообщены дополни-
тельно. По поводу выставок-продаж и яр-
марок. Эти мероприятия носят эпизодиче-
ский характер. 

 
Александр Стефанович:
– Валерий Васильевич, у нас уже тре-

тий год не работает магазин в селе Вер-
вековка. Пожалуйста, помогите решить 
эту проблему. 

– Администрация Поповского поселения 
организовала работу автолавки, но гражда-
не почему-то не стали пользоваться услуга-
ми. В настоящее время мы ведем перего-
воры по поводу открытия торговой точки в 
вашем селе, с предоставлением субсидии 
на это дело. Но пока ни один предпринима-
тель не согласился. Будем искать решения. 

Людмила Погорелова:
– Валерий Васильевич, организация 

выборов в Богучаре всегда на хорошем 
уровне. Но у меня все же есть большая 
просьба: оборудуйте избирательный 
участок №1 в Богучаре пандусом. Дело 
в том, что мне очень сложно поднимать-
ся по порожкам, а так хочется общать-
ся с людьми.

– Это старинное здание. Оно будет ре-
конструироваться и тогда будет сделано 
все необходимое. Ну а пока мы обеспечим 
вас возможностью проголосовать на дому 
и найдем временное решение на избира-
тельном участке.

Про школы
Любовь Колесникова:
– Добрый день! Кому принадлежит 

школа в селе Красногоровка? Вы ее за-
крыли, теперь хотите общежитие из нее 

сделать для сезонных рабочих? Это зна-
чит, крест на селе: школы нет, детсада 
нет, магазина нет, автобус два раза в не-
делю ходит. Да вообще зачистите это 
село, постройте мусорный завод и все. 
Скажете, неправда? Слухи? Но вы уже 
привыкли все решать сами, без народа, 
зачем вообще их оповещать, кто они?

– Прежде всего я хочу вас попросить не 
утрировать! Школа закрылась 28 августа 
2020 года по инициативе родительского ко-
митета и по причине нулевого контингента 
обучающихся. На сегодня здание школы 
законсервировано.

Екатерина Иванова:
– В школах питание детей оставляет 

желать лучшего: то сосиски из мяса пти-
цы, то непонятные пирожки. Родители 
не против платить больше, лишь бы нор-
мально кормили детей. В итоге и деньги 
впустую потрачены, и дети голодные? И 
еще. Ранее в школах действовали груп-
пы продленного дня, родителям было 
удобно. А почему таковых нет теперь?

– Обучающиеся 25 общеобразователь-
ных организаций района обеспечены пол-
ноценным горячим питанием. В 21 школе 
имеются собственные столовые полного 
цикла. Две школы кормят детей в столовых 
сельскохозяйственных предприятий (по за-
ключенным договорам). Ученики с 1 по 4 
классы обеспечены бесплатным горячим 
питанием. Качество школьного горячего 
питания, согласно анкетированию, прове-
денному отделом по образованию района, 
удовлетворяет большинство детей и роди-
телей. Кроме того, осуществляется обще-
ственный контроль за организацией и ка-
чеством питания обучающихся. Учитывают-
ся пожелания родителей и детей. Продук-
ты питания для школьников принимаются 
от поставщиков по сертификатам качества. 

По поводу открытия групп продленно-
го дня вы можете обратиться с заявлени-
ем в отдел по образованию, опеке и попе-
чительству.

Про мусорную реформу 
и чистоту

Елена Саенко:
– Я звоню из села Новоникольск. Во-

первых, хочу поблагодарить вас за ас-
фальт, который у нас положили. Ну а 
вопрос такой. У нас семья из пяти че-
ловек: я – пенсионерка, сын, невестка, 
двое внуков. Дети учатся в Воронеже. 
А за мусор платим, как будто нас живет 
здесь пятеро. Мы подготовили необхо-
димые документы, чтобы нам сделали 
перерасчет, сказали, что все будет го-
тово в январе, но ничего не изменилось. 

– Перерасчет во многих поселениях еще 
не сделан. Мы вам поможем. По всем та-
ким вопросам принимаем заявки, форми-
руем коллективный запрос. Напишите за-
явку нам, будем реагировать.

Анастасия Гончарова:
– Кто должен в военном городке уби-

рать территории, не привязанные к «До-
моуправлению»? В самом центре воен-
ного городка – мусора куча, его ветром 
разносит! 
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Валерий Кузнецов: «Я обязательно буду 
к чему призываю и всех богучарцев»

  Продукты питания в школьные столовые района принимаются по сертификатам качества
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Еще по поводу ремонта дороги: по-
сле зимы она в ужасном состоянии, нет 
линии разметки, разметка на пешеход-
ных переходах стерта.

– Согласно правил благоустройства го-
рода Богучара, обязанности по организа-
ции и выполнению уборочных работ воз-
лагаются на промышленные предприятия, 
учреждения, организации, торговые объ-
екты на расстоянии 10 метров от границ 
участка по периметру. Административной 
комиссии района будет поручено активизи-
ровать работу по контролю за наведением 
порядка в военном городке.

Ремонт дорог осуществляется собствен-
ными силами администрации города, не-
смотря на то, что они находятся в собствен-
ности Министерства обороны РФ. Вопрос о 
передаче дорог на «местный баланс» оста-
ется на повестке дня. 

Разметка на пешеходных переходах бу-
дет обновлена при наступлении благопри-
ятных погодных условий. 

Про бизнес и земли в/г
Татьяна:
– Добрый день! Расскажите, пожалуй-

ста, какие меры для поддержки богучар-
ских предпринимателей разрабатыва-

ла районная власть в связи с пандеми-
ей? И еще у меня вопрос к вам, Вале-
рий Васильевич. Земля на территории 
военного городка продолжает принад-
лежать Министерству обороны Россий-
ской Федерации, делает ли что-то адми-
нистрация Богучарского района, чтобы 
землю передали в муниципальную соб-
ственность?

– Решением Совета народных депутатов 
Богучарского района от 28.05.2020 г. №198 
снижена ставка единого налога на вменен-
ный доход с 15% до 7,5% – для организа-
ций и индивидуальных предпринимателей, 
осуществляющих розничную торговлю не-
продовольственными товарами, оказываю-
щих бытовые услуги, услуги общественно-
го питания, услуги по перевозке пассажи-
ров (кроме такси). Помимо этого, организа-
ции, осуществляющие услуги обществен-
ного питания, были освобождены от аренд-
ной платы за пользование муниципальным 
имуществом (решение депутатов райсове-
та от 28.05.2020 №200). 

По поводу земель военного городка. С 
2010 по 2021 годы в собственность района 
были переданы земельные участки на тер-
ритории военного городка там, где распо-
ложена школа, спортивный комплекс, УПК, 
детские сады. Мы неоднократно обраща-
лись в департамент имущественных отно-
шений Министерства обороны Российской 
Федерации по вопросу передачи осталь-
ных земельных участков, но пока получа-
ли отказ. 

Про трудоустройство

Андрей Градов:
– Когда в районе начнут появляться 

рабочие места? Молодежь уезжает. 
– Вы очень справедливо ставите вопрос, 

и я понимаю молодых людей, у них должен 
быть выбор. Выход один – создание новых 
рабочих мест, а для этого должно быть ре-
ализовано производство. Но при этом хочу 
отметить, как сообщили в Центре занято-
сти населения Богучарского района, по со-
стоянию на понедельник, 22 марта, имеет-
ся 332 вакансии, в том числе – бухгалтер, 
юрисконсульт, экономист, инженер, заве-
дующий хозяйством в военной части, ме-
дицинские работники, психолог, продавец, 
товаровед, слесарь, токарь, водитель и так 
далее. Более подробный список вакансий 
в нашем районе можно почитать на сайте 
«Работа в России». Если вы не можете най-
ти работу, приглашаю к разговору по суще-
ству. Приходите ко мне на прием, чем смо-
жем – поможем.  

Про досуг
Ирина Павловна:
– Я хочу поговорить о досуге. Будут 

ли субботние вечера отдыха в парке ле-
том? И еще, скажите, что в данное вре-
мя в кинотеатре «Шторм» находится? В 

предыдущие годы говорили о том, что 
туда переведут краеведческий музей, 
когда это случится?

– Я понимаю вас и тоже очень хочу, что-
бы жизнь вернулась в прежнее русло. Ко-
нечно, любимые нами вечера отдыха «У 
фонтана» в городском парке возобновят-
ся. Но следует набраться терпения, пото-
му что не все ограничительные меры из-за 
пандемии еще сняли. 

В здании кинотеатра «Шторм» будет 
располагаться историко-краеведческий 
музей, уже проводятся необходимые под-
готовительные мероприятия.

Про награды
Игорь Геннадьевич:
– Не так давно в нашем городе на 

слуху был юноша-герой, спасший дво-
их мальчиков-пятиклассников, которые 
провалились под лед. Скажите, а будут 
ли его как-то награждать? Ведь он по 
праву это заслужил. («СН» писала об 
этом в №18 от 19.03.21 г. – Прим. ред.).

– Знаю об этом! И читал статью в газе-
те. Максим Кубрак проявил решительные 
действия по спасению детей, проваливших-
ся под лед. Он молодец! В настоящее вре-
мя администрация района рассматривает 
вопрос о поощрении юноши. 

Записала Наталия ЛИФИНЦЕВА. 
Фото автора и из архива
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РЕКЛАМА
Дрова и пиломатериал – сосна. Тел. 8-9601151771.

Дрова и доски (сосна, дуб, ясень, ольха). 8-9507739605.

Закупаем любое мясо. Тел. 8-9803431156, 8-9601073874.

Закупаем мясо (говядину). Тел. 8-9056551265.

Дрова (дуб, ясень), горбыль. Тел. 8-9202173869.

Камень, щебень, отсев, песок. Тел. 8-9525542603.

Щебень, отсев, песок. Вывоз мусора. Тел. 8-9066780761.

Кормосмесь для животных, птиц. Тел. 8-9529589194.

Камень, песок, пеноблок. Тел. 8-9204561604.

ПРИМИТЕ СОБОЛЕЗНОВАНИЯ

Продаётся курица-молодка
разных пород.

Тел. 8-9202283824.
Реклама

д

4444444444444

РЕКЛАМА

8-900-957-58-09
8-960-112-92-12
8-960-110-54-55

 
 

8-951-872-05-24
8-909-212-94-94
8-9
8-9

ЗАКУПАЕМ ЛОМ ЧЕРНЫХ МЕТАЛЛОВ 
ДЕМОНТАЖ. РЕЗКА. ВЫЕЗД НА ДОМ
Честный вес, высокие цены. Момен-
тальная оплата. Цена до 20 руб./кг.

Тел.: 8-930-407-32-53, 8-980-245-30-97
Лиц. №8/МЭ-61 от 11.10.2012 г.     реклама

ТРЕБУЮТСЯ 
ОХРАННИКИ С ЛИЦЕНЗИЕЙ. 

График работы: 30/30. 
З/П — от 48 000 руб. Соцпакет. 

ТЕЛ.: 8-915-582-32-52, 
8-910-040-34-87 Ре

кл
ам

а

Тел. 8-9102858674

Картофель
(семена элиты)) Ре

кл
ам

а

Коллектив редакции газеты «Сельская новь» выражает глу-
бокие, искренние соболезнования заместителю главного редак-
тора Белянской Вере Борисовне в связи с безвременной, скоро-
постижной смертью ее мамы и родного брата

БАЙРАКОВЫХ 
Нины Алексеевны 

и Виктора Борисовича.

8-951-562-20-81

Бутурлиновская
 инкубаторная станция

на рынке г. Богучара
каждое воскресенье 

РЕАЛИЗУЕТ
цыплят: супер-бройлеров 

подрощенных, 
курочек яичных

 пород, утят. 

  8-47366-2-00-85,
 

 

Реклама

ПУХ, ПЕРО
утиное, гусиное

подушки, перины б/у

ЗАКУПАЕМ ДОРОГО

Т. 8-9307703015(Александр)

Ре
кл
ам

аО
б/у

РОГО

ек
ла
м
а

п

ЗАК

на постоянную работу  ТРЕБУЮТСЯ: 
машинист моечных машин 
(автоматизированная мойка 
молочных цистерн, сменный 
график), электромонтер, грузчик.

 Тел. 2-25-56,
      2-15-77
      2-24-64

АО «Богучармолоко»

     

8-910-282-26-66 Ре
кл

ам
а

Богучар, Дзержинского, 22\2Б (ТД «Волна» у светофора)

ОКНА ПВХ, ЖАЛЮЗИ, РОЛЬСТАВНИ
РАССРОЧКА САЛОН ОКОН REHAU

РАССРОЧКУ ПРЕДОСТАВЛЯЕТ ИП КРАВЧЕНКО А.В.

СТРОИТЕЛЬНАЯ БРИГАДА
ВЫПОЛНИТ  ВСЕ  ВИДЫ  РАБОТ
из нашего стройматериала.
Пенсионерам скидка 25%*.

 8-9304180459
8-9610280790 (Руслан). Ре

кл
ам

а

*Подробности по телефонам:

Филиалу «Богучар» АО «МТТС» 
на постоянную работу требуются: 

заместитель директора по производству (г. Павловск), 
начальник участка (г. Павловск), мастер участка, инженер 
по организации и нормированию труда, бухгалтер, 
диспетчер ЦУП, трактористы-машинисты, водители 
автомобиля, дорожные рабочие. Мы гарантируем стабиль-
ную заработную плату, официальное трудоустройство, 
полный социальный пакет.

Обращаться: г. Богучар, ул. Дзержинского, д. 174 а Ре
кл

ам
а

Требуется продавец в м-н «Лю-
бимые продукты» (Песковатка). 
Тел. 2-03-84, 8-9601244199.

Прод. дом (дуб) в с. Дьяченково. 
8-9525519392.

Обработка деревьев от вреди-
телей и болезней. 8-9529598262.

>>ОКОНЧАНИЕ. НАЧАЛО НА С.4,5,6

На постоянную работу 
требуется специалист 

по оказанию ритуальных услуг.
Тел. 2-26-57, 8-9525432064.

 , 
, . 

 . 
.: 8-950-762-20-54, 

 8-920-212-07-82, 8-905-650-92-76.

В столовую требуются: по-
вар, продавец, кухонный ра-
ботник, Тел. 8-9204471401.
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Прогноз  
погоды

2 апреля
Влажность – 44 %
Давление – 746 мм рт.ст.

+17
+9

31 марта
Влажность – 47 %
Давление –  762 мм рт.ст.

    +14
        +4

1 апреля
Влажность – 46 %
Давление – 755 мм рт.ст.

 +16
        +5

3 апреля
Влажность – 71 %
Давление – 743 мм рт.ст.

 +8
 +3

ЦЕНТР КЛИНИЧЕСКОЙ ОФТАЛЬМО-
ЛОГИИ «МЕДИНВЕСТ» специализиру-
ется в следующих направлениях:

 Хирургия катаракты
Единственный эффективный ме-

тод лечения — хирургическая опера-
ция по замене хрусталика. В клинике 
«МЕДИНВЕСТ» мы используем ис-
кусственные хрусталики и расходные 
материалы от ведущих мировых про-
изводителей. 

 Лазерная коррекция зрения
Быстрая и безболезненная проце-

дура. Один из самых точных в мире 
аппаратов для лазерной коррекции 
зрения Amaris 500E: отличное зрение 
без очков и контактных линз.

 Лечение и хирургия глаукомы
Развитие заболевания можно 

успешно затормозить только при свое-
временном выявлении, применяя эф-
фективные консервативные и хирур-
гические методики лечения.

  Контактная коррекция 
(мягкими и жесткими линзами)

Коррекцией мягкими контактными 
линзами достигается высокая острота 
зрения. А ночные и дневные мульти-
фокальные линзы позволяют остано-
вить прогрессирование миопии (бли-
зорукости).

 Детская офтальмология
Обследование и помощь детям с 

первых дней жизни. Специализация 

— лечение близорукости, косоглазия, 
амблиопии. Комплексный подход часто 
позволяет вернуть зрение без операции. 
В «МЕДИНВЕСТ» одно из самых осна-
щенных детских офтальмологических 
отделений — более 25 видов аппаратов 
для диагностики и лечения, адаптирован-
ных специально для детей.

В клинике работают ведущие офталь-
мологи, используется новое современное 
оборудование экспертного класса, при-
меняются высокотехнологичные методи-
ки, в том числе собственные разработки.

ЦЕНТР КЛИНИЧЕСКОЙ ОФТАЛЬМО-
ЛОГИИ «МЕДИНВЕСТ» признан экспер-
том в области офтальмологии по Цен-
трально-Черноземному региону (2016 г.).

 .   

ЦЕНТР КЛИНИЧЕСКОЙ ОФТАЛЬМОЛОГИИ 
«МЕДИНВЕСТ» был открыт в 2014 году. За 7 
лет работы проведено более 15 000 успешных 
операций. На сегодняшний день центр 
оказывает максимальный диапазон услуг в 
области диагностики и лечения катаракты, 
глаукомы, дистрофических заболеваний 
сетчатки, осложнений сахарного диабета, 
близорукости, дальнозоркости, астигматизма 
и других глазных патологий.

ЧУРИКОВ 
Виктор 
Николаевич
Офтальмог-хирург, 
кандидат наук, 
высшая категория, 
стаж 25 лет

БОГАТЫРЕВА 
Екатерина 
Сергеевна
Врач-офтальмолог, 
стаж 9 лет

КУЛЬКИН 
Владимир 
Анатольевич
Врач-офтальмолог, 
детский офтальмо-
лог, стаж 12 лет

Прием ведут врачи-офтальмологи ООО «ЦКО «МЕДИНВЕСТ» из г. Воронежа:

КОНСУЛЬТАЦИЯ ВРАЧА-ОФТАЛЬМОЛОГА — 1200 рублей.

9 апреля 2021

Предварительная запись по телефону

8 (47 366) 2-40-14
г. Богучар, Военный городок, 55
г. Воронеж, ул. Студенческая, 12а 
(вход со стороны парка «Орленок»);
г. Воронеж, ул. Куколкина, 11 
(вход со стороны ул. Фридриха Энгельса)

8 (473) 212-12-22
Сайт: www.oftalmolog36.ru

Реклама

СУББОТА
3 АПРЕЛЯ

6.00 «Доброе утро. Суббота» 
9.00 «Умницы и умники» 12+
9.45 «Слово пастыря» 0+
10.00, 12.00 Новости 12+
10.15 «Дом Пьера Кардена» 
16+
12.15 «Угрюм-река» 16+
18.10 «От Москвы до самых 
до окраин» 16+
21.00 «Время» 12+
21.20 «Сегодня вечером» 16+
23.00 «ПАРАЗИТЫ» 18+

5.00 «Утро России. Суббота» 
12+

*8.00 ВН 12+
*8.20 ВН. «Суббота» 12+
8.35 «По секрету всему све-
ту» 12+
9.00 «Формула еды» 12+
9.25 «Пятеро на одного» 6+
10.10 «Сто к одному» 6+
11.00 «Вести» 12+
11.30 «Юмор! Юмор! 
Юмор!!!» 16+
12.35 «Доктор Мясников» 
12+
13.40 «ТАЙНА МАРИИ» 12+
18.00 «Привет, Андрей!» 12+
20.00 «Вести в субботу» 12+
21.00 «ОТДАЙ СВОЮ 
ЖИЗНЬ» 12+

7.20 «Смотр» 0+
8.00, 10.00, 16.00 «Сегодня» 
12+
8.20 «Готовим с Алексеем 

Зиминым» 0+
8.50 «Поедем, поедим!» 0+
9.25 «Едим дома» 0+
10.20 «Главная дорога» 16+
11.00 «Живая еда» 12+
12.00 «Квартирный вопрос» 
13.10 «Основано на реаль-
ных событиях» 16+
15.00 «Своя игра» 0+
16.20 «Следствие вели...» 
16+
19.00 «Центральное телеви-
дение» 12+
20.00 «КАСПИЙ 24» 12+

5.00 «Утро вместе» 12+
10.00 Мультсериал 
11.00 «Малая сцена» 12+
12.00 «Специальный репор-
таж» 12+
12.15 «Формула здоровья» 
12.45, 20.30 «Просто жизнь» 

13.00, 0.45 «Точка.ру» 12+
13.30, 20.15 «Здоровый инте-
рес» 12+
13.45 «ЧЕТЫРЕ ТАКСИСТА И 
СОБАКА – 2» 12+
16.00 «ЖАНДАРМ ИЗ СЕНТ-
ТРОПЕ» 0+
17.45 «Современники. Наше 
время» 12+
18.00 «Марафон» 12+
19.00 «Территория успеха» 
19.30 Губернские новости 
12+
19.45 «Диалоги с прошлым» 
20.00 «Область спорта» 12+
20.45 «Мистер Олимпия» 12+
22.45 Концерт 16+

8.40 «Анна-детективъ» 16+
11.30, 14.30, 23.45 «Собы-
тия» 12+
17.00 «ПРОГУЛКИ СО 

СМЕРТЬЮ» 12+
21.00 «Постскриптум» 16+
22.15 «Право знать!» 16+

9.00 «Светская хроника» 16+
10.00 Сериал «ВЕЛИКОЛЕП-
НАЯ ПЯТЕРКА - 3» 16+
15.05 Сериал «СЛЕД» 16+

 

8.00, 13.00, 18.00 Новости 
дня 12+
8.40 «Морской бой» 6+
9.45 «Легенды цирка» 6+
10.10 «Круиз-контроль». 6+
10.45 «Улика из прошлого». 
16+
11.40 «Загадки века». «Кто 
убил Вильгельма Кубе?» 12+
12.30 «Не факт!» 6+

13.15 «СССР. Знак качества» 
14.05 «Легенды кино». 6+
14.55 «ПРИСТУПИТЬ К ЛИК-
ВИДАЦИИ» 0+
17.45, 18.25 «ПРИКЛЮЧЕ-
НИЯ ШЕРЛОКА ХОЛМСА И 
ДОКТОРА ВАТСОНА» 6+
18.10 «Задело!» 16+
21.10 «Легендарные матчи» 

8.00, 10.00, 13.00 «САШАТА-
НЯ». (16+) 
9.00 «Мама life» 16+
9.30 «Битва дизайнеров»
12.00 «Ты как я» 12+
15.35 «1+1» 16+
19.00 «СИТ – работает для 
Вас». (16+).
20.00 «Музыкальная интуи-
ция» (16+).
22.00 «Секрет». 

ВОСКРЕСЕНЬЕ
4 АПРЕЛЯ

6.00, 10.00, 12.00 Новости 
12+
6.55 «Играй, гармонь люби-
мая!» 12+
7.40 «Часовой» 12+
8.10 «Здоровье» 16+
9.20 «Непутевые заметки» 
12+
10.15 «Жизнь других» 12+
11.15, 12.15 «Видели ви-
део?» 6+
13.55 «Доктора против ин-
тернета» 12+
15.00 «Который год я по зем-
ле скитаюсь...» 16+
16.10 Ко дню рождения Ильи 
Резника. 12+
18.35 «Точь-в-точь» 16+

21.00 «Время» 12+
22.00 «Что? Где? Когда?» 
12+
23.10 «НАЛЕТ-2» 16+

5.50 «ПРИМЕТА НА СЧА-
СТЬЕ» 12+
*8.00 ВН. «Воскресенье» 12+
8.35 «Устами младенца» 6+
9.20 «Когда все дома с Тиму-
ром Кизяковым» 12+
10.10 «Сто к одному» 6+
11.00 «Вести» 12+
11.30 «Парад юмора» 16+
13.40 «ТАЙНА МАРИИ» 12+
17.45 «Ну-ка, все вместе!» 
12+
20.00 «Вести недели» 12+
22.00 «Москва. Кремль. Пу-
тин» 12+
22.40 «Воскресный вечер с 

Владимиром Соловьевым» 
12+

7.00 «Центральное телевиде-
ние» 16+
8.00, 10.00, 16.00 «Сегодня» 
12+
8.20 «У нас выигрывают!» 
10.20 «Первая передача» 16+
11.00 «Чудо техники» 12+
11.50 «Дачный ответ» 0+
13.00 «НашПотребНадзор» 
16+
14.05 «Однажды...» 16+
15.00 «Своя игра» 0+
16.20 «Следствие вели...» 
16+
18.00 «Новые русские сенса-
ции» 16+
19.00 «Итоги недели» 12+
20.10 «Маска» 12+
23.20 «Звезды сошлись» 16+

5.00 «Утро вместе» 12+
10.00 Мультсериал 6+
11.00, 23.30 «Такие разные» 
12+
12.00, 19.30 «Неделя» 12+
12.30 «Марафон» 12+
13.30 «Территория успеха» 
12+
14.00 «Мистер Олимпия» 12+
16.00 Концерт 16+
17.45 «БАРЫШНЯ-КРЕ-
СТЬЯНКА» 0+
20.00 «ЖАНДАРМ В НЬЮ-
ЙОРКЕ» 0+
21.45 «ЖАНДАРМ ИЗ СЕНТ-
ТРОПЕ» 0+

7.50 «10 самых... » 16+
8.25 «Анна-детектив» 16+
11.30, 0.25 «События» 12+

14.30 «Московская неделя» 
16+
17.00 «Танцы на песке» 16+
20.50 «СИНИЧКА» 16+
0.40 «Петровка, 38» 16+

6.55, 22.35 «ИСПАНЕЦ» 16+
10.25 Сериал «БИРЮК» 16+
14.05 «БАЛАБОЛ» 16+

9.00 Новости недели 12+
9.25 «Служу России» 12+
9.55 «Военная приемка» 6+
10.45 «Скрытые угрозы». 12+
11.30 «Секретные материа-
лы». «Белые призраки» 12+
12.20 «Код доступа» 12+

13.15 «Специальный репор-
таж» 12+
13.35 «КОМАНДА 8» 16+
18.00 «Главное» 12+
19.25 «Легенды советского 
сыска» 16+
23.00 «Фетисов» 12+

9.30 «Перезагрузка»
10.00 «САШАТАНЯ» 16+
11.00 «Музыкальная интуи-
ция»
13.00 «Девушки с Макаро-
вым» 16+
17.30 «Ты -Топ-модель на 
ТНТ» 12+
19.00 «СИТ – работает для 
Вас». (16+).
21.00 «Однажды в России» 
16+
22.00 «Stand up» (16+).
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